

Rapport de l'Association des juges de la cour provinciale du Nouveau-Brunswick Réunion du printemps 2023 du conseil d'administration de l'ACJCP

Effectif judiciaire

Le 2 mars 2023, Matthew Cripps a été nommé juge de la Cour provinciale du Nouveau-Brunswick, siégeant à Miramichi, au Nouveau-Brunswick. Nous avons maintenant 24 juges à temps plein, 8 juges surnuméraires et 3 juges *per diem*.

Rapport de la Commission de rémunération judiciaire (CCR)

Le rapport du CCR des audiences tenues en juin 2022 a été publié début février 2023. Selon la législation régissant le CCR, le ministre doit déposer le rapport à l'Assemblée législative 90 jours après sa présentation ou, si la législature ne siège pas, dans les 21 jours suivant le début de sa prochaine séance. Au moment de la publication du rapport, l'Assemblée législative ne siégeait pas. La session du printemps a commencé le 21 mars 2023, de sorte qu'une réponse du gouvernement est attendue d'ici le 11 avril 2023.

Formation 2023 et AGA

Nous sommes invités à une formation éducationnelle en droit pénal offerte à tous les tribunaux de notre province, organisée par la Cour d'appel du Nouveau-Brunswick, qui aura lieu les 8 et 9 juin 2023 à St. Andrews, au Nouveau-Brunswick. Notre association tiendra son assemblée annuelle le 7 juin 2023, également à St. Andrews.

Notre comité d'éducation se prépare à offrir une formation aux membres de notre association cet automne, qui se déroulera à Saint-Jean, au Nouveau-Brunswick, les 9 et 10 novembre 2023.

Nos membres démontrent beaucoup d'intérêt à assister à la conférence de l'ACJCP à St. John's en septembre.

Adhésion

Tous nos juges, sauf un, sont membres de notre association. Nos cotisations sont de 1200\$ par année facturées en avril et payables à la mi-juin. Nous avons une allocation judiciaire de 2500\$ par année, qui peut être reportée jusqu'à un maximum de 7500\$. L'allocation judiciaire annuelle est l'un des éléments adressés par le rapport du CCR mentionné ci-dessus. Le CCR a soutenu la position de l'association selon laquelle l'allocation judiciaire, qui n'a pas été augmentée depuis 2008, devrait être portée à 5000\$ par année.

Soumis respectueusement par,

Andrew Palmer

Association des juges des cours provinciales du Nouveau-Brunswick

Report from the Provincial Court Judges Association of New Brunswick

2023 Spring Meeting of the CAPCJ Board of Directors

Judicial Complement

On March 2, 2023, Matthew Cripps was appointed as a Judge for the Provincial Court of New Brunswick, sitting in Miramichi, New Brunswick. We now have 24 full time judges, 8 supernumerary judges and 3 per diem judges.

Judicial Remuneration Commission (“JRC”) Report

The JRC report from the hearings which were held in June 2022 was released in early February 2023. According to the legislation governing the JRC, the Minister must table the Report in the Legislative Assembly 90 days from the point it is submitted or, if the legislature is not sitting, within 21 days after the commencement of its next sitting. At the time the report was issued, the Legislative Assembly was not sitting. The spring sitting commenced March 21, 2023, so a response from government is expected by April 11, 2023.

Conferences for 2023 and AGM

We are invited to an annual all courts Criminal law conference, hosted by the New Brunswick Court of Appeal, to be held June 8 and 9, 2023 in St. Andrew’s NB. Our association will have its annual meeting on June 7, 2023, also in St. Andrew’s.

Our Education Committee is preparing for a fall conference for the members of our association, scheduled to be held in Saint John, NB, on November 9 and 10, 2023.

We have a strong interest to attend the CAPCJ conference in St. John’s in September.

Membership

All but one of our judges are members of our association. Our membership dues are \$1,200/year billed in April and payable by mid June. We have a judicial allowance of \$2,500 annually which can be carried over to a maximum of \$7,500. The annual judicial allowance is one of the items covered in the JRC Report referenced above. The JRC supported the association’s position that the judicial allowance, which has not been increased since 2008, be increased to \$5,000.00 per annum.

Respectfully submitted by,

Andrew Palmer

Provincial Court Judges' Association of New Brunswick